

plaisirs de la pêche. Les clubs Abitibi et Kemega sont deux autres organisations importantes qui ont leur base à Gracefield.

Peu après avoir laissé Gracefield, le touriste s'extasie devant la beauté du paysage qui se déroule à ses yeux émerveillés : sur une longueur de neuf milles, le train longe les rives du lac de la Mer-Bleue en s'arrêtant aux stations de Mer-Bleue, Ellard, Rockhaven et Burbridge. Il faudrait la plume d'un poète pour décrire justement les merveilles de cette nappe d'eau parsemée d'îles aux formes diverses et recouvertes de verdure. De superbes chalets, la plupart appartenant à des citoyens d'Ottawa qui y viennent rejoindre leurs familles à la fin de chaque semaine, sont bâtis sur les plus beaux points d'intérêt autour du lac. Ici et là une ferme pousse ses limites jusqu'au rivage, établissant ainsi un



La chasse au chevreuil dans les Laurentides.

contraste agréable avec les bois et les rochers des environs. De nombreuses bandes de sable jetées à divers intervalles sur la rive, fournissent toutes les facilités pour les baigneurs. Une seule chose manque à Mer-Bleue, mais il n'y a aucun doute que cette lacune sera bientôt comblée, c'est une hôtellerie d'été pour les touristes.

La permission d'établir un campement peut pour une faible rétribution être obtenue des cultivateurs des environs et de ceux-ci on pourra à des prix très raisonnables se procurer en outre des volailles, des œufs, du lait, du beurre, etc. Le lac, qui est situé à 537 pieds au-dessus du niveau de la mer, soit à 250 pieds plus